

《单词百科:vulnerable是什么意思?vulnerable怎么发音?vulnerable的解释和用法》

英语单词vulnerable是什么意思?vulnerable怎么读?vulnerable怎么发音?简答网为您整理了vulnerable的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



vulnerable怎么读

vulnerable的读音:[' v ʌ l n ə r ə b l]

vulnerable的意思

1、adj. (地方) 易受攻击的;易受伤的;易受批评的;[桥牌]已成局的;

vulnerable的相关词组

1、vulnerable to 易受…的攻击;易受…的侵害;

vulnerable的近义词

- 1、 **accessible** adj.易接近的;可理解的;易相处的;易感的;
- 2、 **at risk** 有危险;
- 3、 **defenceless** adj.无防御的;无保护的;不能自卫的;无助的;
- 4、 **defenseless** adj.无防御的, 无保护的, 不能自卫的;手无寸铁;
- 5、 **dependent** adj.依赖的;有瘾的;取决于…;

vulnerable的反义词

- 1、 **invulnerable** adj.不会受伤害的, 刀枪不入的;无懈可击;

vulnerable的双语例句

1、 Babies lose heat much faster than adults, and are especially vulnerable to the cold in their first month.

婴儿散热比成年人快得多, 在出生后的头一个月特别容易感冒。

2、 ADSL is always on, which makes your PC much more vulnerable to hacking.

一直挂在线上会使你的个人电脑更容易被黑客攻击。

3、 The UN also conducts international campaigns to raise global awareness of the problems affecting vulnerable groups.

联合国还发起国际运动,在全球提高人们对影响弱势群体的问题的认识。

4、 Show the vulnerable points, emphasizing that the abdominal region is the principal target.

显示人体薄弱部位, 强调胃部是首选攻击目标。

5、 Certain high sharing nodes in unstructured P 2 P networks are vulnerable to counter congestion and bottlenecks.

无结构P2P网络中某些共享资源高的节点容易出现网络阻塞和瓶颈问题。

6、 People with high blood pressure are especially vulnerable to diabetes.

有高血压的人尤其易患糖尿病。

7、Republicans targeted Unsoeld as vulnerable in her bid for reelection this year.

共和党人将安索尔德定为攻击目标，认为她在争取今年连任的竞选中不堪一击。

8、Tourists can be vulnerable to scams and con schemes of all kinds.

游客们会很容易陷入各种形形色色的骗局。

9、Migrant workers are vulnerable to exploitation.

流动工人易受剥削。

10、Goodyear could be vulnerable in a prolonged economic slump.

经济长期疲软可能会对固特异公司造成影响。

11、The company is in an economically vulnerable position.

该公司目前经济状况不稳定。

12、This process is vulnerable to intentional manipulation , especially during intermediate procedures.

这样给一些人在中间过程中进行有目的的操纵提供了机会。

13、There was a moment of panic in Britain as it became clear just how vulnerable the nation was.

一时间，英国出现了大恐慌，因为人们清楚地看到了英国有多么不堪一击。

14、to be vulnerable to attack

易受攻击

15、Plants that are growing vigorously are less likely to be vulnerable to disease.

生命力强的植物不容易得病。

16、I hesitated to apply the word "vulnerable" to him but it came into my mind.

我不愿用“脆弱”这个词来形容他，但它却突然出现在我脑子里了。

17、There must be a rethink of government policy towards this vulnerable group.

必须重新考虑政府对待这一弱势群体的政策。

18、The refugees, without a doubt, are the most vulnerable.

难民无疑是最易受到伤害的。

以上是简答网为您整理的vulnerable怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于vul

nerable的用法、vul

nerable的释义、vulnerable的相关详情

请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/vulnerable>

